

Auch 2016 gibt es wieder eine G-Jugend in der JSG Radolfshausen.

Wir haben vor gut einem Jahr angefangen mit ein paar Kindern aus Landolfshausen, Falkenhagen, Bösinghausen, Seeburg und Mackenrode Fußball zu spielen. Aus dieser Bambini-Gruppe ist nun die jetzige G-Jugend entstanden. In diesem Zusammenhang möchte ich uns kurz vorstellen.



Landolfshausen:

Fion Huhn (unsere Nr. 1 ☺)
Lian Oehlmann
Bruno Jünemann

Falkenhagen:

Parsival Stoll
Mathis Spohn

Mackenrode:

Moritz Buschmann
Levi Windel

Bernshausen:

Konstantin-Ludwig Schaberg
Josef-Konrad Schaberg (Joku)

Seulingen:

Finn-Ole Wedekind
Luis Hagemann

Trainer: Steffen Buschmann, Marius Jünemann, Linus Tappe und Marco Oehlmann

07.08.2016 Turnier in Rhumspringe

Unser 1. Turnier haben wir am 07.08 in Rhumspringe gespielt. Insgesamt haben fünf Mannschaften teilgenommen: JFV Rotenberg I und II, Bernshausen, Harztor und wir.

Für unser 1. Turnier haben wir uns wacker geschlagen. Wir haben zwei Spiele knapp verloren und zwei Spiele unentschieden gespielt. Das wichtigste für die Kinder war jedoch, dass alle viel Spaß gehabt haben. In diesem Zusammenhang muss ich auch nochmal die Organisation loben, dass Turnier war super organisiert und jedes Kind hat einen eigenen Pokal bekommen. Die Tore haben Moritz (1) und Lian (3) erzielt.



13.08.2016 Freundschaftsspiel gegen den FC Eichsfeld in Falkenhagen

Am 13.08. haben wir im Rahmen des Turnierspieltages der JSG Radolfshausen ein Freundschaftsspiel gegen den FC Eichsfeld bestritten. Wir haben insgesamt 3 x 10 Minuten gespielt. Das Spiel haben wir insgesamt mit 14:1 gewonnen. Auch hierbei war natürlich der Spaß im Vordergrund. Wir Trainer waren natürlich sehr stolz auf unsere Jungs. Die Tore haben Lian (10), Konstantin-Ludwig (1), Josef-Konrad (1) und Moritz (1) erzielt.

20.08.2016 Fairplay-Liga in Rosdorf

Unser 1. offizielles NFV-Turnier, Fairplay-Liga Staffel 5

Die Staffel besteht aus 6 Mannschaften:

SC Heinberg, RSV Göttingen 05 I, RSV Göttingen 05 II, JFV Rosdorf, JSG Lenglern/Harste und die JSG Radolfshausen.

Leider hat die JSG Lenglern/Harste die Mannschaft zurückgezogen.

Durch den 14:1 Erfolg gegen den FC Eichsfeld sind wir optimistisch in das Turnier gestartet. Trotz der namenhaften Mannschaften, die teilweise bereits das 2 Jahr G-Jugend spielen, haben wir uns gut geschlagen. Wir haben zwar leider 3 Spiele verloren und 1 Spiel unentschieden gespielt, trotzdem haben wir viele positive Erkenntnisse mitgenommen. Wie bereits erwähnt, steht der Spaß im Vordergrund, alles Weitere wird sich entwickeln. Die Tore konnten Lian (2), Konstantin-Ludwig (1) und Moritz (2) erzielen.

31.08.2016 Freundschaftsspiel gegen Bernshausen in Landolshausen

Am Mittwoch den 31.08. hatten wir ein Freundschaftsspiel gegen Bernshausen. Wir haben 3 x 10 Minuten gespielt. Leider hatten wir dazwischen nur kurze Pausen, weil anschließend der TSV Landolfshausen gespielt hat. Es war ein sehr ausgeglichenes Spiel. Wir haben zunächst durch Lian 2:0 geführt, mussten uns dann aber in der 3 Halbzeit mit 2:5 geschlagen geben. Mit Bernshausen haben wir einen Gegner gefunden, die mit unserer Mannschaft auf Augenhöhe Fußball spielen. Deshalb haben wir auch verabredet, alternativ zum Training häufiger Freundschaftsspiele zu machen.



03.09.2016 Fairplay-Liga in Landolfshausen

Nachdem die JSG Lenglern/Harste ihre Mannschaft zurückgezogen hat, hat sich die JSG Radolfshausen bereit erklärt, stellvertretend den Turnierspieltag auszurichten. In

diesem Zusammenhang möchten wir uns nochmal ausdrücklich für die Unterstützung der Eltern bedanken. Ein Dank gilt natürlich auch den beiden Schiedsrichtern Marius Jünemann und Bastian Krämer.

Insgesamt war das Turnier ein voller Erfolg, unsere Kinder hatten augenscheinlich viel Spaß und gleichzeitig konnten wir unsere Mannschaftskasse füllen☺.

Auch fußballerisch konnten wir einige gute Ansätze beobachten. Wir haben zwar alle Spiele verloren, konnten aber phasenweise mit den Göttinger Mannschaften mithalten. Das Tor für Radolfshausen hat Lian erzielt. Alles Weitere wird sich durch fleißiges Training entwickeln.



04.09.2016 Freundschaftsspiel in Bernshausen

Gleich am Folgetag unseres Turniers hatten wir ein Freundschaftsspiel in Bernshausen. Bernshausen hatte Sportwoche und braucht kurzfristig einen Gegner. Auch hier haben wir wieder 3 x 10 Minuten gespielt. Bernshausen mußte uns kurzfristig einen Torwart ausleihen, da unsere Nr. 1 Fion verhindert war. Das Spiel war das Komplementär zum Mittwoch in Landolfshausen. Bernshausen war in der 1. Halbzeit deutlich stärker und hat verdient mit 2:0 geführt. In der zweiten Halbzeit haben wir aber deutlich konzentrierter agiert und konnten durch Finn-Ole den Anschlusstreffer erzielen. In der dritten Halbzeit waren wir dann deutlich überlegen und konnten durch Lian den Ausgleich erzielen.